

Una tarea compleja

Escrito por Alesso97 - 19/02/2019 08:07

Hola amigos, le quiero comentar algo que me parece fuera de lugar referido al maestro de mi hijo que tiene tan solo 7 , hace poco les dejaron una exposición de los aparatos del cuerpo, hasta acá todo va bien, pero el maestro les pedía las patologías mas frecuentes que sufren cada uno de estos aparatos y con eso les pedía la fisiopatológica de las enfermedades que decían, esto es exagerado sentí yo ya que curse medicina y hasta en ese nivel recuerdo haber visto eso, ustedes que opinan con lo que hace ese maestro?

=====